

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

La burbuja de Sotogrande

Los secretos de un exclusivo enclave donde se cobijan las élites sin ansias de ostentar



El poder de Daniel Barenboim

Entrevista al director de orquesta que fomenta la paz entre judíos y palestinos



Vajilla y libro de 'La abeja Maya'

Hoy, con EL PAÍS, la cartilla para la cubertería más divertida para los niños. Con libro de actividades



El PSOE propone cambiar la forma de elegir a los altos cargos del Estado

Los socialistas plantean al PP que un comité de expertos examine a los candidatos y obligar por ley a los partidos a celebrar primarias

FERNANDO GAREA, Madrid

El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, propondrá al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y al resto de grupos un pacto de limpieza o regeneración de

mocrática que incluya un cambio del sistema de elección de los miembros de los órganos constitucionales y una nueva ley de partidos que obligue a elegir a los candidatos en primarias. Los socialistas quieren despolitizar o

“descolonizar” esas instituciones con un sistema que permita la presentación de aspirantes a ocupar los cargos en esas instituciones y su examen por un comité de expertos, aunque el nombramiento final sea por votación en

las Cortes, como exige la Constitución. El paquete de medidas del PSOE hará referencia también al principio de que “quien la hace la paga y lo paga”, para que los corruptos devuelvan lo que hayan defraudado. **PÁGINAS 10 A 13**

Merkel respalda en Kiev la integridad territorial de Ucrania

Rusia retira el convoy de 260 camiones enviados al este del país

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

Angela Merkel viajó ayer a Kiev para impulsar una tregua en el este de Ucrania, donde se enfrentan tropas gubernamentales con fuerzas separatistas prorrusas. La canciller alemana salió en defensa de la integridad territorial del país —incluyendo la anexión de Crimea por parte de Rusia— y prometió una ayuda de 500 millones de euros para la reconstrucción de esa región. Moscú, por su parte, retiró el convoy de 260 camiones que había enviado al este sin autorización. **PÁGINA 6**

La UE vigilará el tráfico aéreo por la erupción de un volcán islandés

Eurocontrol, que regula la seguridad aérea en la UE, ha reconocido que los signos de actividad en un volcán islandés pueden afectar al tráfico de aviones. Islandia emitió ayer una alerta roja ante los indicios de erupción. Millones de pasajeros se quedaron sin volar en 2010 por la nube de ceniza causada por otro volcán. **PÁGINA 6**

Domingo Misuri reabre las heridas raciales en Estados Unidos

Medio siglo después del fin de la segregación legal, la discriminación social y económica de la población negra pervive en las calles del país

Por Marc Bassets



La nadadora badalonesa Mireia Belmonte nada en la carrera de los 1.500 metros estilo libre que ganó ayer en Berlín. / DAVID EBENER (EFE)

Mireia hace historia en Berlín

Belmonte logra su primer oro y su cuarta medalla en los Europeos

Mireia Belmonte (Badalona, 23 años) ha irrumpido en los Europeos de Berlín para reafirmarse como la figura más importante en la historia de la natación española. Es la pionera en las cotas más exigentes de un deporte sin gran tradición en nuestro país. Su periplo en estos campeonatos se prolongó ayer con la obten-

ción del oro en 1.500 metros libre. Con cuatro trofeos (un oro, dos platas y un bronce), se consagra como una de las reinas de Berlín, solo por detrás de la húngara Katinka Hosszu. La catalana espera poner el lazo hoy, en la final de 200 mariposa, a una cita donde las españolas han ganado 10 medallas. **PÁGINA 45**

¿quieres cambiar tu coche?

descapotables familiares llantas
quads caravanas sin carnet furgonetas eléctricas
todoterrenos diesel GTI motos 4X4
monovolumen clásicos turbo
recambios 7 plazas deportivo
karts automático tuning bajo consumo

milanuncios.com

La mayor web de compraventa de vehículos de ocasión